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Tiene Tabasco mejor manejo de la deuda: 
Adán 

El gobernador del estado dijo que la capacidad crediticia del estado anda por el orden de 
los 7 mil millones de pesos. 

 05/12/2019 05:07 / Centro, Tabasco 

Tras afirmar que Tabasco no está dentro de las entidades que tendrán problemas con la capacidad crediticia 
como lo vaticino la calificador Moody´s, el gobernador del estado, Adán Augusto López Hernández, aseguró 
que esta entidad puede prestar hasta 7 mil millones de pesos, pero que aun no se ha decidido si en el 2020 
harán algún empréstito. 
 
El mandatario tabasqueño, aseguró que de los 32 estados, Tabasco es el que ha hecho un mejor manejo de 
su deuda, incluso informó que este año que esta por concluir se han reducido 300 millones de pesos, debido 
a los ahorros que se han tenido en su administración. 
 
"No, porque la capacidad crediticia de Tabasco anda del orden de los siete mil millones de pesos, somos de 
los tres estados que tiene el mejor manejo de la deuda, tres, cuatro estados somos de los que tienen menos 
deuda, ahora andamos por el orden de los seis mil 300 millones de pesos. Este año redujimos 300 millones 
de pesos más o menos, a la deuda", indicó. 
 
Pese a que tienen una alta capacidad para solicitar un crédito, el mandatario estatal, Adán Augusto López 
Hernández, quien al inicio de su administración había anunciado que lo haría y sería por un monto de 6 mil 
millones de pesos, ahora señaló que aun se analiza si lo pedirá o no, pues una decisión que aun no se toma. 
 
Y es que la agencia calificadora Moody's Investors Service tiene para 2020 una perspectiva crediticia negativa 
para los estados, esto debido a las expectativas de un crecimiento históricamente bajo en las transferencias 
federales, derivado de un desempeño económico débil, combinado con un margen limitado para recortar el 
gasto. 
 
La perspectiva negativa se suma a la baja en la expectativa de crecimiento para México de Standard & Poor's 
a 0.1 por ciento. En un documento, que circulo, la calificadora señala que el crecimiento de transferencias 
federales será uno de los menores de los últimos diez años, pues el aumento esperado del Producto Interno 
Bruto (PIB) para 2019 y 2020 estará por debajo del promedio observado en el periodo 2011-2018, lo que 
limita el incremento de las participaciones (transferencias no etiquetadas) que están en función de la 
recaudación federal. 

 


